

Question orale - Plénum 26 mai 2021 – Delémont

Ça suffit ... À quand 10Mbits/s pour tous ?

Madame la Présidente,

Chers collègues,

Mesdames et Messieurs les Ministres,

Haut-débit, fracture numérique, fibre optique, télétravail et cetera sont des thèmes qui ont été maintes fois traités à cette tribune. Alors que le Gouvernement jurassien a toujours soutenu dans ses réponses que le développement d'un réseau haut-débit était l'affaire des communes : Peut-on pourtant accepté que des localités excentrées ne bénéficient toujours pas du minimum de débit garanti par l'Ordonnance sur les services de télécommunication du 01 janvier 2020 ? Mandat conventionné à une entreprise bien plus soucieuse de privilégier la planification de ses activités et le développement de son réseau dans les villes et les agglomérations à des coûts moins onéreux susceptibles de générer plus de bénéfices. Donnant ainsi, à qui voudrait encore le croire, l'impression de remplir sa mission.

D'où ma question :

- Le Gouvernement entend-il faire pression auprès de l'entreprise Swisscom afin qu'elle honore la mission que la Confédération lui a été confiée, soit de garantir un débit de transmission de minimum 10Mbits/s sur l'ensemble du territoire national, y compris dans le Jura et plus particulièrement dans des régions où le renforcement de ces infrastructures lui semble moins stratégique ?

Je remercie le Gouvernement de sa réponse.

Delémont, 26 mai 2021

Nicolas Maître